
Subject: Propecia wirkt nicht mehr so gut?
Posted by weissabgleich on Sat, 31 Mar 2012 09:55:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ich hab da eine frage und zwar ist es so das ich Propecia seit mehreren Jahren nehme und
es auch sehr gut bei mir gewirkt hat.
Ich hab die ganz normale dosis von 0,6mg genommen wie es der arzt verschrieben hat.

Nur ist seit ein paar wochen der Haarausfall sehr Stark nach dem Duschen und das eigentlich
überall auf dem Kopf ohne das ich wirklich was geändert hab also ernährung oder so.
Ich hab auch schon den Arzt gefragt und der hat dann die Dosis auf 1,25mg erhöht 

Vielleicht hat jemand ja ähnliche erfahrungen und kann mir da weiter helfen.
Gruss 
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